
第１回 地下鉄７号線（埼玉高速鉄道線）延伸協議会

まちづくり分科会 協議事項 論点ペーパー

１ 浦和美園～岩槻地域のまちづくりについて

（１）浦和美園～岩槻地域成長・発展プランの改定について

・プラン改定の方向性及び新プランのイメージについての意見（P1－1）
・まちづくりイメージの指針と方向性、行程についての意見（P1－3）
・現状と課題から見た各地区のまちづくりを推進する上での留意事項と助言

（P1－6～8）

（２）まちづくりから見た埼玉スタジアム駅の常設化についての意見（P1－9）

２ 将来人口の推計について

（１）需要予測におけるさいたま市の人口推計について（P2－2、3）
・人口推計の設定についての意見

（２）浦和美園地区の人口定着とビルドアップ曲線について（P2－4）
・ビルドアップ曲線の推計値についての意見


